

# 学校だより

花と読書と一輪車の学校

## 「最後まであきらめずに頑張り抜く力」を身に付けさせたい！！

校長 花峯 哲則

保護者の皆様や校区の皆様方、先日開催しました令和5年度塚脇地区合同秋季大運動会(終日開催)においては、準備から後片付けまで御協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

おかげさまで、好天にも恵まれ無事に塚脇地区合同秋季大運動会を終了することができました。これも皆様方の御協力の賜と深く感謝いたします。

2学期に入ってから子どもたちは、朝の活動や体育の授業等を活用して、一生懸命に練習を積み重ねてきました。

**できなかったことができるようになった喜びを感じ、より高い価値のものを求めて得ることは、とても素晴らしいことであり大切なことです。**

これからもいろいろな学校行事等を通して「最後まであきらめずに頑張り抜く力」を身に付けさせ、子どもたち一人一人を成長させていきたいと考えています。

保護者の皆様や校区の皆様方には、どの種目にも積極的に参加・協力をいただきました。塚脇地区合同秋季大運動会を通して学校と家庭そして校区がさらに一つの和になれたと思います。今後も学校と家庭、校区がさらに一体となった塚脇小学校の教育活動を推進していきたいと考えています。

さて、10月に入り、少しずつ秋の気配を感じ取ることができるようになってきました。学校は、年度の折り返しになります。塚脇地区合同秋季大運動会で培った継続して努力し「最後まであきらめずに頑張り抜く力」を今後は、文化面の学習活動や読書活動等にさらに力を注いでいく時期になりました。塚脇地区合同秋季大運動会で見せた子どもたちのやる気をどの学習活動でも実践させ、あきらめずに最後まで頑張り抜くことができるよう指導していきたいと考えています。

この塚脇地区合同秋季大運動会を通して、学校、家庭、校区が一体となって取り組んでいくことの大切さを改めて感じることでした。今後も学校へおいでいただき、子どもたちへ激励や御声援をくださいますようよろしくお願いいたします。

## お待ちしております

11月1日(水)～7日(火)は『地域が育む「かごしまの教育」県民週間』です。

1日(水)10:45～12:00には地域のみなさんとのふれあい活動を計画しています。晴天時には校庭でのグラウンドゴルフ、雨天時には体育館での昔遊びを行います。この機会に子どもたちとたくさんふれあっていただけると幸いです。また、1日(水)・2日(木)・6日(月)・7日(火)の9:00～15:00は自由参観日となっています。地域のみなさんにも、ぜひ学校での子どもたちの様子を見に来ていただきたいと思ひます。別紙お知らせも配布いたしますので、そちらもご覧ください。お待ちしております。

## 塚脇地区合同秋季大運動会

9月16日(土)に「塚脇地区合同秋季大運動会」を開催しました。

今年度は4年ぶりに塚脇小学校、塚脇公民館、若駒学園、障害者支援施設「つかわき」、畜産試験場の5団体合同で終日開催の運動会を開催することができました。



開会式…選手宣誓



親子種目…親子しっせいきばっど!



表現「きばいやんせ」…最後のポーズ



一輪車表現…最後は全員で一列になって



足りりピン倒し…5団体の対抗戦も白熱

4年ぶりの5団体合同での「塚脇地区合同秋季大運動会」は、賑やかな声が校庭に響き、たくさん笑顔が見られた秋季大運動会になりました。保護者や地域の皆さん、他の団体の皆さん、御協力ありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。

## いつもありがとうございます

### そばの種まき

8月26日(土)のPTA美化作業の後には、「そばの種まき活動」が行われました。今年度は、昨年度まで教材園として使用していた校庭の畑に種を蒔きました。種まきから約1ヶ月たち、今は、白い花が満開です。今後、台風等の被害にあうことなく無事に収穫できることを願っています。その後、そばの脱穀、選別、そば打ち体験まで続きます。昨年同様、地域の方々もぜひご参加ください。

### 緑門づくり

9月9日(土)には、運動会に向けた「緑門作り」が行われました。地域の方々のご協力もあり手際よく作業を進めることができ、立派な緑門ができました。



## 11月の主な行事予定

日	曜日	行事
1	水	地域の方とのふれあい活動
1	水	自由参観日(2日・6日・7日)
11	土	土曜授業日 学習発表会(9:45~)
17	金	しろやま号来校 (10:20~11:00)
20	月	避難訓練(火災)
23	木	親子読書の日
※ 11月中にそば刈り体験活動も予定しています。		